



Vendredi 8 septembre 2017
Communiqué de presse

Incendie de la patinoire intercommunale à Valence Une réouverture envisageable pour début novembre

Un mois après le sinistre survenu dans la nuit du vendredi 4 au samedi 5 août 2017 à la patinoire intercommunale à Valence, les premières expertises laissent entrevoir une réouverture plus rapide que prévue.

Lors de la première rencontre avec les clubs usagers de la patinoire, Nicolas Daragon, Président de Valence Romans Agglo s'était engagé à envisager toutes les solutions transitoires qui permettraient de minimiser l'impact de cet événement sur leur activité. L'option retenue répond à cet engagement. **Des travaux de mise en sécurité seront réalisés très prochainement, permettant ainsi la ré-exploitation de la patinoire pendant la période hivernale.**

Pour permettre aux clubs de bénéficier d'une saison presque complète, les travaux de reprise, beaucoup plus conséquents, seront donc réalisés après la période sportive, à partir de mai 2018.

La réouverture de la patinoire au public, scolaires et clubs pourrait donc être envisagée dans les premiers jours de novembre, sous réserve de détails techniques défailants qui seraient identifiés lors de la remise en route totale de l'équipement et de l'avis de la commission de sécurité.

C'est une très bonne nouvelle pour nos clubs sportifs et leurs adhérents. A la veille de l'ouverture du forum des associations à Valence, les clubs de glace pourront apporter une réponse adaptée à leurs actuels et futurs adhérents.

Contacts presse
Valence Romans Agglo
Marie Fernandez
07 60 44 76 99
marie.fernandez@valenceromansagglo.fr